
Ata da Audiência Pública realizada na Câmara Municipal de Barra do Turvo aos 04 
de junho de 2.013, para discussão do Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias 
para o exercício de 2 014, do Município de Barra do Turvo-SP. 
 
Aos quatro (04) dias do mês de junho de dois mil e treze, a Câmara Municipal de 
Barra do Turvo realizou uma Audiência Pública no salão do Plenário, para discutir a 
proposta de Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2014. A audiência 
teve início às 15 horas, sendo presidida pelo Vereador Roberto Nunes da Rosa, 
Presidente da Mesa Diretora da Câmara Municipal. Presentes os Vereadores 
Adonias Gerônimo Chagas, Andréia Lina de Oliveira Paula, Elcio Silva Reis, 
Elizabete de Oliveira, José de Amorim Oliveira, Luiz Fernando de Moura, José 
Sandro Rodrigues do Nascimento, Secretário de Gabinete da Prefeitura Municipal 
Claudinei Maciel dos Santos, Contador Moacir Lourenço de França Junior, 
Coordenadora Técnica Jurídico da Câmara Municipal Rina Lourenço Mariano 
Rossini, Diretora Geral da Câmara Municipal Maria das Graças Mello Coradin e 
munícipes, que constam da lista de presença que antecede esta Ata. Declarando 
abertos os trabalhos desta audiência pública, o Presidente propôs que o Primeiro 
Secretário da Mesa Diretora, Vereador Adonias Gerônimo Chagas desse início a 
leitura do Projeto de Lei 27/2013, que “Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias 
para a elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2014 e dá outras 
providências”. O Vereador Adonias Gerônimo Chagas fez a leitura do projeto, da 
justificativa e do resumo das metas/indicadores do planejamento de 2014, com 
cópias distribuídas entre os participantes da Mesa. Foram discutido os valores 
destinados a cada secretaria,  e a previsão de recursos para repasse ao terceiro 
setor. Também foi discutido a proposta do Executivo Municipal para abertura de  
créditos adicionais suplementares até 10% do orçamento, por decreto do Executivo 
Municipal como consta do Artigo 15, inciso III desse Projeto de Lei e a 
possibilidade de emenda suprimindo ou modificando esse texto. O contador do 
Executivo colocou a importância de ser  prevista essa possibilidade para facilitar os 
trabalhos e evitar de solicitar sessões extraordinárias desta Câmara para esse 
objetivo, quando em situações emergenciais, que o índice proposto pode ser 
diminuído pelos Senhores Vereadores, como por exemplo, para 5%. O Vereador e 
Presidente da Mesa Diretora, Roberto Nunes da Rosa sem entrar no mérito da 
proposta, falou que esse assunto vai ser discutido em Plenário com todos os 
Vereadores da Casa e Comissões Competentes. Como nenhum dos presentes 
quisesse fazer mais comentários ou colocações a respeito das Diretrizes 
Orçamentárias foi encerrada a presente audiência pública, levantando-se os 
trabalhos as 16 horas, dos trabalhos lavrando-se a presente Ata, que lida e achada 
conforme vai assinada pelo Presidente da Mesa Diretora desta Câmara Municipal, 
e por mim, Adonias Gerônimo Chagas, que a secretariei, e pelos participantes que 
o desejarem. 
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